# JUSTICIA

88 cm2

Página: 9 \$17,410.21

1/1

### Cae con droga por robar a un cuentahabiente

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia detuvieron a un hombre, por su probable participación en el delito de robo agravado contra un cuentahabiente, ocurrido el pasado 27 de enero en la Gustavo A. Madero (GAM).

Los detectives, adscritos a la Fiscalía de Investigación Territorial en GAM, notificaron al individuo de la orden de aprehensión y fue llevado al Reclusorio Preventivo Varonil Sur, donde quedó a disposición del juez de control que lo requirió.

Cabe recordar que el individuo había sido detenido, junto con una mujer, en la alcaldía Cuauhtémoc, por la posible posesión de varias dosis de droga y un teléfono del que no acreditaron su propiedad cuando viajaban a bordo de un vehículo.

Al continuar con las investigaciones sobre el robo a cuentahabiente, se estableció que el automóvil y el hombre probablemente estaban relacionados con la descripción que dio el afectado, por lo que el aprehendido fue identificado plenamente, junto con un teléfono robado. / 24 HORAS



LADRÓN. Fue identificado por su víctima y llevado al Reclusorio Sur.



Página: 15 \$2,509.82

1/1

## Proceso a policías secuestradores

#### **NOEL F. ALVARADO**

Un juez de control vinculó a proceso a dos agentes de la Policía de Investigación (PDI), quienes fueron detenidos el pasado 27 de enero por privar de la libertad al dueño de una tienda de abarrotes.

Durante la audiencia, el juzgador determinó la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa y fijó seis meses para el cierre de la investigación complementaria, por lo que permanecerán interior de un reclusorio.

La detención de estos dos agentes de la PDI se derivó luego de que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) fueran alertados por los operadores del C2, ya que una mujer había reportado que dos hombres habían subido a su esposo a la fuerza a un vehículo, en la colonia Moctezuma, en la Alcaldía Venustiano Carranza.



## A proceso, ex secretaria del PRD en Coyoacán acusada de falsear declaración

#### LAURA GÓMEZ FLORES

ornada

Verónica Domínguez Sánchez, ex secretaria general del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Coyoacán, fue vinculada a proceso por el presunto delito de falsedad de declaración ante autoridades cometido en 2016, informó la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

En la audiencia de continuación, al cumplirse el plazo constitucional de duplicidad de término otorgado a la defensa, el juez de control le ratificó la medida cautelar de prisión preventiva justificada, solicitada por el Ministerio Público.

La mujer, detenida la semana pasada por agentes de investigación de la Fiscalía de Mandamientos Judiciales en la colonia Pedre-

gal de Santa Úrsula Coapa, en Coyoacán, enfrentará su proceso en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

De acuerdo con datos de prueba recabados por la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Públicos, se acreditó que Domínguez Sánchez, junto con otras personas, presuntamente rindió falso testimonio contra Manuel Alejandro Robles Gómez.

El ex diputado fue acusado de que el 25 de marzo de 2016 ingresó a la Casa Ciudadana del PRD ubicada en calle Ejido de Santa Úrsula, colonia Ampliación San Francisco Culhuacán, en Coyoacán.

La mujer, quien es identificada como persona cercana al legislador federal Mauricio Toledo, aseguró que Robles Gómez le colocó a Juan Jesús Martínez Zavala un arma punzocortante, tipo navaja, a la altura del cuello y le gritó amenazas.

Ambos señalaron que le indicó a otro sujeto que estaba en la entrada que se llevara las computadoras, por lo que tomó dos máquinas portátiles, mientras Robles Gómez tenía el arma punzocortante y los amenazó de que alguien armado aguardaba afuera del local.

La investigación señala que los hechos no ocurrieron de esa manera, por lo que se solicitó la orden de aprehensión y se obtuvo su vinculación a proceso. En febrero de 2019, un juez canceló la orden de aprehensión en contra del ex diputado.

La dependencia informó en ese entonces que su titular, Ernestina Godoy, ordenó dicha cancelación porque la orden de aprehensión fue "solicitada bajo actuaciones fabricadas en la pasada administración para encarcelar al ex diputado y favorecer políticamente al PRD, así como al entonces jefe delegacional de Coyoacán, Mauricio Toledo".

